



INICIATIVA ■ PROYECCIÓN DE "DECLARACIÓN DE GUERRA"

Van Dyck acoge hoy un preestreno solidario en favor del Centro del Cáncer

- Se donarán los cinco euros de la entrada
- En colaboración con LA GACETA

ISABEL ALONSO

Bajo la premisa de que el mundo de la cultura también puede ser solidario, Cines Van Dyck, en colaboración con LA GACETA, presentan hoy el preestreno solidario de la película "Declaración de guerra", una iniciativa que pretende recaudar fondos —los 5 euros de la entrada— para el Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca (CIC).

Las entradas pueden retirarse en las taquillas de los propios Cines Van Dyck (Torres Villarroel, 40) a partir de las 17:00 horas o bien reservarse a través del teléfono 923 243 538. La proyección comenzará a las 20:30 horas.

Elegida para inaugurar la

50ª Semana de la Crítica del pasado Festival de Cannes, "Declaración de guerra" narra la historia de una pareja enamorada que debe enfrentarse a la gravísima enfermedad de su bebé. A pesar de la dura situación en la que se encuentran, ambos jóvenes, al igual que el resto de sus familias, deciden plantarle cara al problema declarando la guerra a la enfermedad de su pequeño. De ahí el título de la película.

Este particular mezcla entre comedia y drama la convirtió en uno de los trabajos más impactantes del prestigioso Festival de Cannes, conquistando por igual a público y crítica.

Entre el sinfín de premios que ha obtenido destacan el de



Cartel de la película "Declaración de guerra" que se proyectará esta tarde.

LA FICHA

■ **PREESTRENO.** "Declaración de guerra".

■ **LUGAR.** Cines Van Dyck (Torres Villarroel, 40), 20:30 horas.

■ **ENTRADAS.** 5 euros, que serán destinados al Centro de Investigación del Cáncer.

■ **ORGANIZA.** Cines Van Dyck y LA GACETA.

Mejor Película Principado de Asturias, Grand Prix Film de Cabourg, Valois d'or Film Francophone d'Angoulême 2011 o el premio del público, del jurado y de los blogeros de la 9ª edición Paris Cinéma. Además, la cinta fue preseleccionada por Francia como mejor película de habla no inglesa.

"Declaración de guerra" cuenta con la dirección de Valérie Donzelli, responsable también del guión y uno de los protagonistas.